

**CÁRTEL INMOBILIARIO**

# Piden a la FGJ las carpetas contra panistas

KARLA MORA

**Diputados y alcaldes acusaron al Gobierno capitalino de persecución política mediante la fabricación de delitos**

ROMINA SOLÍS

**Legisladores** federales, locales y los alcaldes ofrecieron ayer una conferencia

**R**epresentantes del Partido Acción Nacional (PAN) en la Ciudad de México acudieron a la Fiscalía General de Justicia local, para que les muestre las carpetas de investigación iniciadas en contra de ellos.

En conferencia de prensa, diputados locales y federales, así como alcaldes, acusaron al Gobierno capitalino de ejercer una persecución política mediante la fabricación de delitos.

Andrés Atayde, presidente del PAN capitalino, declaró que la persecución po-

lítica surgió en junio del 2021, después de que el PAN obtuvo los mejores resultados de toda su historia. Afuera de las instalaciones de la Fiscalía, Atayde afirmó que hay un uso selectivo de la justicia.

"Venimos a exigirle al Gobierno de la Ciudad, por supuesto en coordinación con la Fiscalía, a que se nos informe y se nos dé acceso a las carpetas de investigación, si es que existen, sobre cada una y cada uno de nosotros", declaró.

Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, manifestó que no serán doblados por la administración local, y declaró que "poco a poco su círculo cercano va a ir ca-



yendo".

Jorge Romero Herrera, diputado federal, aseguró que tiene la forma de comprobar que las investigaciones en contra de los militantes se deben a una persecución política. Acusó que, sin haber comenzado el proceso penal, la mandataria capitalina, Claudia Sheinbaum, se refirió a la oposición como una cloaca abierta lo cual viola el principio de presunción de inocencia.

"Hoy venimos a que esta fiscalía nos diga en qué carpetas de investigación estamos las y los legisladores y alcaldes de la oposición (...). Y que de paso nos digan cuántas carpetas de investigación hay contra alcaldes o alcaldesas de ellos, cuánto están investigando a sus legisladores y a sus legisladoras, y que nos enseñen

la gráfica. A ver cuántos se investigan de la oposición y cuántos del oficialismo, y ahí vemos si estamos inventando que hay persecución política", declaró.

Recientemente, la Fiscalía General de Justicia de la ciudad dio a conocer los avances de una investigación en torno a la construcción de pisos ilegales en la alcaldía Benito Juárez. Entre los detenidos por este caso, está el diputado local Christian Von Roehrich

Tras refrendar su solidaridad con Von Roehrich, Romero dijo que Acción Nacional sigue y seguirá de pic por siempre, pese al autoritarismo del gobierno.

Después de las acusaciones realizadas por los panistas, Claudia Sheinbaum in-

sistió en que no hay persecución política, sino un asunto de corrupción.

La jefa de Gobierno dijo que "son unos corruptos", para referirse a la construcción de 264 pisos hechos mediante contratos con empresas fantasmas. "Imagínense si sobre la corrupción la Fiscalía estuviera haciendo cálculos políticos. Cero impunidad a la corrupción, eso es lo que pide la ciudadanía, ellos (panistas) quieren tapar sus corruptelas y pues no".

## PRUEBA

**JORGE ROMERO**, diputado federal, aseguró que tiene la forma de comprobar la persecución política